

SANWACANA

Assalamualaikum. Wr. Wb.

Bismillahirrohmaanirrohiim ...

Segala puji dan syukur kupersembahkan bagi sang penggenggam langit dan bumi, dengan rahman rahim yang menghampar melebihi luasnya angkasa raya. Dzat yang menganugerahkan kedamaian bagi jiwa-jiwa yang senantiasa merindu akan kemaha besaran-Nya. Allah ku yang Mulia. Lantunan sholawat beriring salam penggugah hati dan jiwa, menjadi persembahan penuh kerinduan pada sang *revolusioner* Islam, pembangun peradaban manusia yang beradab Habibana wanabiyana Muhammad SAW.

Bila meminjam pepatah lama “Tak ada gading yang tak retak” maka sangatlah pantas bila pepatah itu disandingkan dengan karya ini. Karya ini merupakan wujud dari kegigihan dalam ikhtiar untuk sebuah makna kesempurnaan dengan tanpa berharap melampaui kemaha sempurna sang maha sempurna. Disadari bahwa penulisan skripsi ini banyak mengalami hambatan, tetapi berkat bantuan dari beberapa pihak maka hambatan tersebut dapat diatasi. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada phak-pihak dan pribadi-pribadi yang sangat luar biasa berikut :

Kepada Mamakku Sumiyem dan Bapakku Samiran yang dengan segenap jiwa raga selalu menyayangi, mencintai, menjaga serta memberikan motivasi, materi serta pengorbanan tak ternilai. Kepada Mbahku Marni serta Almarhum Mbah Kakungku Marmo yang senantiasa memberikan motivasi, mengajarkan berbagai hal tentang hidup, nasehat-nasehat yang tak ternilai harganya. Terimakasih juga untuk adik-adikku Silviani Dwi Ningsih dan Sandy Ramadhani dari kalianlah Mas Ega mendapat motivasi lebih dalam menjalani hari-hari serta untuk menjadi pribadi yang lebih baik lagi baik sebagai anak maupun kakak untuk kalian. Dan tak lupa juga untuk Om Sumidi, Bi Ayem, Yogie, Egi, Pakde Simar, De Yun, Mas Bayu dan Mas Galih, saya merasa bahagia memiliki keluarga yang penuh kehangatan, keharmonisan dan kasih sayang seperti kalian semua. Alhamdulillah syukurku.

Bapak Dr. Rahmat Hermawan, M.Kes. selaku pembimbing I yang telah memberikan banyak pelajaran, bimbingan, pengarahan dan motivasi. Terimakasih telah memberikan banyak ilmu pengetahuan, arti perjuangan serta semangat baik secara langsung maupun tidak langsung yang banyak tak Ega temui dan dapatkan dibangku kuliah. Terima kasih juga untuk keramahan keluarga besar pak Rahmat

yang selama bimbingan dan main bulu tangkis selalu memberikan sapaan dan sambutan hangat kepada seluruh mahasiswa.

Bapak Drs. Surisman, S.Pd., M.Pd selaku pembimbing akademik dan pembimbing II yang telah memberikan pelajaran, bimbingan, semangat, mental hidup, pengarahan dan motivasi. Terimakasih untuk semua yang Bapak berikan selama ini, terimakasih untuk kesabaran dan semangatnya sebagai pembimbing II dan pembimbing akademik, banyak hal yang Ega dapat yang tak bisa Ega sebutkan satu persatu baik di dalam kelas, luar kelas, dalam lapangan maupun luar lapangan.

Bapak Drs. Ade Jubaedi, M.Pd. selaku ketua program studi Pendidikan Jasmani dan Kesehatan dan dosen penguji, terimakasih atas keramahan, pelajaran, saran-saran, bimbingan dan masukan-masukan, ilmu dan pengalaman yang telah diajarkan. Bapak Dr. Hi. Bujang Rahman, M.Si. selaku Dekan FKIP Universitas Lampung, Dosen-dosen dan staf Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi FKIP Universitas Lampung, serta dosen beserta staf FKIP khususnya dan dosen Unila pada umumnya, Terimakasih atas ilmu, pengalaman, dan didikannya selama ini, yang telah membantu dalam proses perkuliahan, pembimbingan, pembinaan dan atas segala ilmu yang telah diberikan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih saya ucapkan kepada Bu Enden Sopa Sopiyan, S.Sos., M.Pd. Kepala SMK Gajah Mada Bandar Lampung, Pak Tri Wibowo, S.Pd. selaku guru Pendidikan Jasmani dan Kesehatan, Guru-guruku beserta staf dan para siswa yang telah membantu dalam penyelesaian penelitian ini. Dan juga kepada seluruh anggota kelompok KKN-KT Pagar Dewa Suka Mulya serta seluruh warga PDSM (Bakem) terkhusus Pak Warwari, Ibu Siti beserta keluarga, serta semua Guru dan siswa SDN 01 Bakem Suka Mulya. Terimakasih untuk persahabatan, persaudaraan kebersamaan, pelajaran dan pengalaman hidup yang kalian berikan.

Tidak lupa pula Teman-teman Penjaskes 2010 Ardona, Arif Cuy, Rio, JS, Gusti Agung, Dian, Handoyo, Hamid, Swastika, Adnyana, Dani, Desna, Burhan, Eby, Rudi, Fahmi, Dito, Azry, Ani, Roby, Mahyudi, Tomi, Noce, Novi, Arbi, Rahman, Tono serta Almarhum Ade Sapaldo, dan teman-teman lain baik kakak/ adik tingkat yang tidak dapat disebutkan satu persatu dan teman-teman dekatku Afrizal, Noven, Budi, Joni, Teguh, Sandi, Rawuh, Nanang, Prpto, Asep, Hadi, Amoy, Deska, dll. Terimakasih atas persahabatan, persaudaraan kebersamaan dan hangat sapa kalian selama ini. ☺

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandar Lampung, 18 Juli 2014
Salam Hormat dan Bijak Penulis
Sapto Wega Subagio
Egawage@yahoo.co.id